## **EDITORIAL**

## Presentación del Comité de Redacción

Esteban Daudén Tello<sup>a</sup> e Isabel Longo Imedio<sup>b</sup>

<sup>a</sup>Director de Actas Dermo-Sifiliográficas.

## Querido lectores,

Con la renovación de la Junta Directiva de la Academia Española de Dermatología y Venereología hemos recibido el encargo de dirigir la revista Actas Dermo-Sifiliográficas en los próximos años. Nos sentimos enormemente orgullosos de esta misión, máxime cuando se trata de una revista con solera (fundada en 1909) y con una base de implantación sólida no solo en España sino también a nivel internacional, muy especialmente en los países hermanos de nuestra querida Latinoamérica.

Quisiéramos agradecer a todos los anteriores equipos directivos de Actas, y en particular a nuestros más recientes predecesores en el cargo, la labor realizada. Han colocado Actas en un envidiable nivel de calidad que ha culminado en su reciente inclusión en Medline. Nuestra misión puede resultar difícil, pero igualmente atractiva. Representa un reto que aceptamos de buen grado y con enorme ilusión.

Nos hemos propuesto conseguir una serie de objetivos dentro de los cuales se incluyen los siguientes: 1) mejora en la calidad de su contenido; 2) asentamiento dentro de Medline; 3) mayor difusión a nivel internacional; 4) mayor participación internacional en la elaboración de manuscritos; 5) inclusión en el Journal Citation Index (JCI). Para ello estamos conformando un equipo de gran calidad y vamos a realizar algunos cambios que próximamente os comunicare-

mos. Pero, por encima de cualquier cosa, os necesitamos a todos. Vosotros seréis los verdaderos protagonistas del éxito de la revista. La publicación de los excelentes trabajos que desarrollan los equipos de investigación de la comunidad hispanoparlante puede encontrar en Actas un apropiado lugar de acogida. Por otra parte, la citación de artículos publicados recientemente en Actas reviste un enorme interés. Éste es el requisito principal para su inclusión en el JCI. De nuestro esfuerzo en incluir la abundante literatura publicada dependerá que se alcance un factor de impacto que coloque a Actas en el lugar que a nuestro juicio se merece.

Queremos también hacer un llamamiento al resto de las revistas dermatológicas en lengua hispana para comunicarles nuestro hermanamiento. Todos tenemos la misión última de mejorar el conocimiento científico de nuestra especialidad y de servir de enlace entre las diferentes comunidades. Nosotros queremos aunar esfuerzos para que estos objetivos lleguen a ser una realidad.

Os animamos a una colaboración activa. Es nuestro deseo que nos hagáis llegar todas aquellas sugerencias que consideréis oportunas. No sabemos si será posible llevarlas todas a cabo, pero a lo que sin duda nos comprometemos es a atenderlas con el mayor interés y rigor posibles.

Deseando que entre todos llevemos la nave a buen puerto, os queremos enviar un afectuoso saludo.

<sup>&</sup>lt;sup>b</sup>Redactora Jefe de Actas Dermosifiliográficas